



筒井633
☎98514140

松前町ふるさと
ライブラリー

9月の新刊

- ◆出雲殺意の一畑電車／西村 京太郎
 - ◆マナー避難／藤巻 健史
 - ◆棟居刑事の代行人(ジ・エージェント)／森村 誠一
 - ◆ニッポンの嵐／嵐
 - ◆囃子語／西尾 維新
 - ◆我が家の問題／奥田 英朗
 - ◆犬も食わない／上沼 恵美子・真平
 - ◆王様ゲーム 滅亡6・08／金沢 伸明
- ※この他にもたくさんの方が入っています。

おはなしかい

日時 9月24日(土) 11時
場所 文化センター2階
第2研修室

絵本や紙しばい、パネルシアターなどを使って毎回楽しいおはなしをします。皆さん、ぜひ来てみてください。

9月のふるさとライブラリー

○開館時間 9時30分～19時
○休館日 9月30日(金)

東公民館
神崎210
☎98411159

北小放課後
子ども教室

子ども教室は、子どもたちが安全で楽しく放課後を過ごせるよう、地域の人のサポートを得ながら学習することを目的としています。
7月1日の第1回の学習「生き物の観察」では、43人の子どもたちが参加し、学習アドバイザーが田んぼや池などから採ってきた生き物に直接触れて観察をしました。

本年度は、来年3月まで全27回の学習を予定しています。たこ作りやこま回し、俳句作りやおむすびづくりなどバラエティに富んだものです。学校の授業とはまた一味違った授業のため、子どもたちも楽しみにしています。
関係者一同、今年も北小の子どもたちの思い出作りに一役買いたいと思っています。



与太話浮気横槍

犬飼 六岐著 / 新潮社



浮気、貧乏、幽霊沙汰に空き巣騒動。やけこにぎやかな日々だけど、こんな仲間がいるならば長屋暮らしも悪くねえ…。泣き笑いの日々をユーモアたっぷり描いた、江戸人情あふれる連作集。

たとへば君

河野 裕子・永田 和宏著 / 文藝春秋



出会い、結婚、子育て、発病、再発、そして死…。乳癌で亡くなった歌人・河野裕子と先立つ妻のすべてを見届けた夫・永田和宏が紡いだ380首。エッセイも掲載。

ロンドンのゴースト

メアリー・ポー・オズボーン著 / メディアファクトリー



19世紀のロンドンにやってきたジャックとアニー。二人は作品が書けなくなった小説家を立ち直らせようと知恵をしぼるが、手ががいでとんでもないゴーストを呼びだしてしまい…。

いちばんでんしゃのしゃしょうさん

たけむらせんじ文 / おおもとやすお絵 / 福音館書店



一番電車の車掌は前の夜から車掌区に泊まり込み。自動起床装置をセットして一眠りし、制服に着替え、ホームに向かい…。JRの乗務員だった著者が車掌の仕事を紹介。

西公民館
北黒田966-2
☎98415313

愛護部キャンプ

7月23・24日、愛護部主催のキャンプを伊方町で行いました。参加者は小・中学生、保護者、愛護部役員合わせて総勢133人の大所帯です。
最初に「ムービービーチ井野浦」で思いっきり海水浴や砂遊びに興じました。次に、海を見下ろす天空の里「瀬戸アグリトピア」に場所を移してカレー作り。夜は、澄んだ空気に冴える満点の星空のもとキャンプファイヤー、花火大会、そして歓声・奇声・泣き声の飛び交った肝だめしなどをして楽しみました。入浴後、班別に分かれて宇和海が一望できる素敵なログハウスイドで熟睡し、楽しい思い出となりました。
愛護部役員をはじめ、お世話いただいた全ての皆さん、本当にありがとうございました。



包括支援

筒井710-1
☎98514205

松前町地域包括
支援センター

成年後見制度で高齢者の権利を守る！

マサキさん(83歳・仮称)は、持ち家で一人暮らし。月8万円程度の年金収入と銀行預金が500万円程度。最近、物忘れがひどくなっています。家族と共に医療機関を受診すると、認知症の診断を受けました。独居生活の不安から、家庭裁判所へ成年後見の申立を行い、マサキさんに後見人が選任されました。

後見人はマサキさんが不利益にならないように支援を行います。マサキさんが一人で貴金属の購入を契約した時は、不利益な法律行為なので取り消すことを業者に伝えました(取消権)。デイサービスを利用したい時は、マサキさんに代わって介護保険サービスの利用契約をしました(代理権)。

「成年後見制度」は、本人が「一人ではむずかしい」ということを家庭裁判所が確認し、「補助」「保佐」「後見」という3つの中から本人にあった支援方法を決めていくものです。

補助：重要な財産行為を一人するのは不安。
保佐：日常的に必要な買物は一人ではできるが、重要な財産行為は一人ではできない。
後見：日常的に必要な買物もできず、常に援助が必要な状態。

北公民館
昌農内456-1
☎98417529

夏休み親子球技大会

7月31日、岡田校区青少年育成会と北公民館の主催で親子球技大会を開催しました。
夏らしい暑い一日だったこの日、暑さに負けない熱い戦いを繰り広げようと、親子約200人が参加しました。今大会は、小中学生の子どもと大人が入り混じったチーム編成となっており、運動場でキックベースボール、体育館でレクバレーボールを行いました。親子が協力しての好プレー、親子が足を引っ張り合っている珍プレーに歓声が絶えず、大盛り上がり大会となりました。

激戦を制し優勝を勝ち取ったのは両種目とも西古泉分館でした。皆さんお疲れ様でした！

